

## Primera División

# Joan García muda de piel: al Barça desde el Espanyol

El club azulgrana oficializa el fichaje tras pagar 26,3 millones de euros a su vecino

M. LÓPEZ / J. DOMÉNECH / B. G.  
Barcelona

El Barça pudo oficializar ayer el fichaje de Joan García después de abonar la pasada semana la cláusula de rescisión que tenía el futbolista con el Espanyol. Era de 25 millones más el IPC (1,3), por lo que el coste sitúa al meta de Sallent como el más caro en la historia del club azulgrana. «Producto catalán, calidad Barça», escribió el Barça-lona en las redes sociales.

Joan García firmará mañana el contrato que le unirá al Barcelona por las seis próximas temporadas. El anuncio llegó minutos después de que el jugador publicara un co-

municado para despedirse del Espanyol y anunciar el polémico cambio de colores. En un video compartido en Instagram, donde eliminó su foto de perfil con el escudo perico y bloqueó los comentarios, trató de explicarse.

«Sé que esta decisión no será fácil de entender para todo el mundo. No os pido que lo hágáis», explicó en el comunicado hablado, acompañado de una música instrumental triste. «Pero si quiero que sepáis que ha sido una decisión muy meditada, pensando no solo en mi carrera, sino también en lo mejor para el club, mi familia y para mí. No es un adiós cualquiera, es una decisión tomada con la convicción de que todo lo que he

vivido me ha hecho mejor», dijo Joan García, que continuó: «Me voy con el corazón lleno de agradecimiento. Consciente de que este camino ha tenido momentos dulces y también duros, pero todos ellos me han hecho crecer. He defendido estos colores con todo lo que tenía, y eso será siempre mi orgullo. Ahora comienza un nuevo reto que afronto con ilusión pero también con el máximo respeto por todo lo que dejo atrás. Gracias

por todo, pericos. Hasta siempre». El Espanyol, por su parte, resolvió el asunto con una frase: «El portero Joan García ha abonado su cláusula de rescisión -25 millones más el IPC- y pone fin a su etapa como jugador del Espanyol». El club dejó de seguir al portero en Instagram y cerró la carpeta.

La directiva de Laporta envió a LaLiga el pasado viernes toda la documentación necesaria para ser validada, y efectuó el ingreso co-



Joan García, en un partido de la temporada 24/25.

Efe

rrespondiente. El grupo Rastar, propietario del Espanyol anunció el lunes que había recibido los 26,3 millones de euros en los que se sitúa el importe global de la operación. Un traspaso que abre, de manera inesperada, al menos para él, la puerta de salida de Ter Stegen.

Con la llegada de Joan García, a quien tanto el técnico Hansi Flick como Deco, el director deportivo, consideran el portero del futuro, pero empezando por el presente más inmediato, no hay sitio para el guardameta alemán, quien había manifestado su deseo de seguir.

Tiene contrato hasta 2028 y una de las fichas más altas de la plantilla, heredada de la época de Bartomeu, el presidente que lo firmó en el verano de 2014. Once años más tarde, y tras relevar con éxito a Víctor Valdés, se empuja a Ter Stegen a que haga las maletas.

De momento, Flick tiene a cuatro guardametas en nómina, aunque solo dos forman parte de sus planes: Joan García, que firmará hasta 2031, y Szczesny, que renovará por un año más otro opcional.

Los otros dos tienen contrato en vigor, pero el futuro más que comprometido en el Barça. Ni Iñaki Peña, con un año más, ni Ter Stegen, con tres, entran en los planes del entrenador alemán, quien ha certificado, y con autoridad, el nuevo orden en la portería del Barça. ■

## Formación

# La Teide Élite Cup reunirá a 32 equipos en Los Realejos

La competición se desarrollará del 25 al 29 de junio y contará con la participación de unos 800 canteranos

EL DÍA  
Santa Cruz de Tenerife

El estadio Iván Ramallo fue el lugar escogido para presentar la undécima edición de la Teide Élite Cup, el torneo por excelencia del fútbol base en el cierre de la temporada futbolística, que se disputará entre el 25 y el 29 de junio, y que contará con la participación de 32 equipos de cuatro categorías diferentes.

En el acto estuvieron presentes Adolfo González, alcalde de Los Realejos, el concejal Samuel Farráis, Tania Gutiérrez, coordinadora de proyectos de la Fundación Imagine 2050 y Texenero Medina e Israel Torres, director y miembro de la organización del torneo.

Adolfo González valoró así la llegada por décimo año del torneo de referencia del fútbol base insular a Los Realejos: «Once ediciones



La presentación del torneo en el estadio Iván Ramallo.

E. D.

de este torneo interinsular Teide Élite Cup confirman los pronósticos que tenemos desde su llegada a Los Realejos, que se consolidaría como una de las competiciones referentes en el fútbol base del Ar-

chipiélago y en el calendario deportivo de la localidad, aglutinando en esta ocasión en torno a 800 deportistas de las islas, que harán de ésta una semana más la capital canaria del deporte», afirmó. ■

## ANUNCIO

El Consejo de Administración del "Cantera Base 1939 Canarias, SAD", según acuerdo de 11 de Junio de 2025 convoca Junta General Extraordinaria de accionistas a celebrar en La Laguna, en el domicilio social, sito en Calle Mercedes S/N, Pabellón Insular Santiago Martín, el día Martes 22 de julio de 2025 a las 19:00 horas en primera convocatoria y el Jueves 24 de julio de 2025 a las 20:00 horas en el mismo lugar, en segunda convocatoria, para deliberar y adoptar los acuerdos con arreglo al siguiente:

## ORDEN DEL DÍA

Primer.- Renuncia y Cese de los miembros del Consejo de Administración y, en su caso su aceptación.

Segundo.- Determinación del número de consejeros y designación de nuevos miembros del Consejo de Administración.

Tercero.- Delegación de facultades para la formalización, ejecución e inscripción de los acuerdos que se adopten.

Cuarto.- Redacción, lectura y, en su caso, aprobación del acta de la reunión.

Derecho de información: No hay documentos que han de ser sometidos a la aprobación de la misma.

Podrán asistir a la Junta, los titulares de al menos cinco acciones que las tuviesen inscritas en el libro registro de acciones, pudiendo hacerse representar por medio de otro accionista, siempre que dicha representación conste por escrito y con carácter especial. Los titulares de acciones en número inferior al mínimo exigido anteriormente podrán agruparse hasta alcanzar el mínimo exigible. Con este fin, los accionistas deberán solicitar y obtener de la sociedad la correspondiente tarjeta de asistencia, lo que pueden hacer personándose con anterioridad al día de celebración de la Junta General, en las oficinas de la sociedad.

En La Laguna, a 12 de Junio de 2025.

Presidente Consejo Administración.

Félix Hernández Rodríguez

